



POR ROBERTO

VIZCAINO

RVIZCAINO@

GMAIL.COM

TWITTER: @ VIZCAINO

FACEBOOK

WWW.FACEBOOK.COM/

RVIZCAINO

Tras la puerta del poder Marcelo no rompe, pero se aleja de reglas de AMLO-Morena; Monreal deja el Senado

El rompimiento ya se dio... y ahora es confrontación. En la contienda presidencial de las 2 corcholatas y 4 colados de Morena no hay espacio para la ingenuidad, ni para las buenas conductas.

En esta contienda ya están Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal por Morena; Gerardo Fernández Noroña por PT y Manuel Velasco por PVEM.

El primero en poner distancia y marcar su territorio fue Marcelo Ebrard, de quien muchos, por no decir casi todos los opinólogos, insisten en que se va a doblar.

En su primer rondín por los programas madrugadores de radio y TV -varios de ellos repudiados por Andrés Manuel López Obrador y la base dura de Morena por ser para ellos conservadores y virtuales enemigos de la 4T-, el ya excanceler dijo que él irá a una campaña a fondo en busca de confrontación y debate con el resto de sus contendientes de Morena o de la oposición, y con presencia a todos los medios, sin rollos lopezobradoristas.

Para Marcelo Ebrard, 63 años de edad y una carrera política y de poder completa esta es la última oportunidad de ser Presidente de México. Por eso, afirma, no hay Plan B si pierde la encuesta.

Por ello, asegura, va a fondo y por todo. Y denunciará todo lo que huelga a farsa, a campañas sucias, a violaciones al proceso, y cargadas desde el poder.

"Si violan las disposiciones respecto de las intervenciones de los gobernadores, lo voy a decir".

Hoy no ves nada de eso... ¿no vas a la farsa?, le pregunta Ciro Gómez Leyva.

"No, no me prestaría a eso... ¡imagínate nada más a estas alturas!". Insiste en que si ve algo de eso lo va a denunciar.

La campaña interna, para las encuestas, es corta, apenas de un mes y medio, lo que reta de junio y los meses de julio y agosto porque el 5 de septiembre habrá candidato o candidata, de acuerdo al acuerdo de Morena.

En ese tiempo, apenas setenta y tantos días, irá a todo el país y visitará el mayor número de medios informativos que pueda, programas de radio y televisión y no descarta entrar en debates.

- Si Claudia Sheinbaum hubiera aceptado estar aquí que le dirías?, lo confronta el conductor.

"Hubiera traído el café y le diría: A ver, Claudia, ¿qué vas a hacer en seguridad?... en la economía: ¿cómo vamos a lograr el doble crecimiento de México?... ¿cómo se organiza un Estado de Bienestar?..."

Indica que estas son preguntas esenciales de un listado de 100 que él ha recabado en sus recorridos previos por el país para ser incluidas en un debate entre aspirantes presidenciales. "Esa es la materia y en eso me voy a concentrar", afirma.

Ebrard exige que Morena fije los topes de la campaña interna para elegir al coordinador de la contienda presidencial para el 2024, que luego será registrado o registrada como candidato a ese cargo.

Una vez que se definan los topes de la campaña, dice, Morena les deberá dar ese dinero a los 4 contendientes internos (él, Claudia, Adán Augusto y Ricardo). Para que ellos definan cómo los gastarán en sus campañas.

El ahora ya excanceler afirma que no habrá forma de evitar que haya debates cara a cara entre ellos para que digan qué proponen y que los electores se enteren quiénes en verdad son cada uno de ellos.

Elemento clave en todo este proceso será el de escoger a las 2 encuestadoras que pondrán cada uno de los 4.

Ebrard indica que de ninguna forma se podrá escoger o proponer a Enkoll que daba 20 puntos arriba a Delfina Gómez en la contienda del Estado de México. Ni esa ni ninguna otra cuyos sondeos sirvan solo para la propaganda o promoción electoral, afirmó.

Se deberá escoger a las que hayan mostrado ser las más acertadas en sus sondeos.

RICARDO COMIENZA A IRSE DEL SENADO

Con su cuadro que tiene la imagen del Santo Niño de Atocha bajo el brazo, el senador Ricardo Monreal comenzó ayer a abandonar ayer su oficina en el Senado de la República.

Su petición de licencia deberá ser conocida y puesta el viernes próximo para que se vote en la sesión de la Comisión Permanente a realizarse el siguiente martes a fin de que se pueda llamar a su sustituto, el morenista Alejandro Rojas Díaz Durán.

El zacatecano buscará despedirse de sus compañeros de cámara en la sesión de la Gran Comisión de mañana y en el encuentro de la Junta de Coordinación Política prevista para el jueves siguiente a la que acudirán los coordinadores de las fracciones parlamentarias.

Igual presentará ese día su renuncia a la coordinación de la Fracción de Morena en la cámara alta.

Ese día se despedirá de la fuente periodística del Senado a la cual dio entrevistas y conferencias a lo largo de los últimos 4 años.

Indicó que cumplidos estos trámites, el viernes se registrará ante el partido como aspirante a ocupar esta Coordinación Nacional de la Defensa para la Transformación, cargo interno que luego se convertirá en candidatura presidencial en 2024.

"Lo que resulte va a ser bueno. Pero de nuestra parte nunca dejaremos de ser hombres de fe y creer en Dios, por eso mi primer evento el sábado será ese: todo el sábado visita de Santuarios y agradecerle a Dios, porque esto como zacatecano y como ciudadano del DF de la Ciudad de México, me honra mucho", indicó.

Va a iniciar su recorrido por el país desde la Alcaldía Cuauhtémoc que gobernó. Y confirmó que va a llegar hasta el final del proceso, ya que para eso se inscribió y que de su parte no habrá ninguna declinación.

Para Marcelo Ebrard, 63 años de edad y una carrera política y de poder completa esta es la última oportunidad de ser Presidente de México.